

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah subhanahu wa ta'ala yang telah melimpahkan kasih dan sayang-Nya kepada kita, sehingga penulis bisa menyelesaikan tugas akhir , yang berjudul “PERANCANGAN KAMPANYE FOOD BANK UNTUK MENINGKATKAN KESADARAN BAHAYA LIMBAH ORGANIK YANG DISEBABKAN FOOD WASTE”

Tujuan dari penyusunan Tugas akhir ini guna memenuhi salah satu syarat untuk bisa menempuh syarat kelulusan. Didalam pengerjaan skripsi ini telah melibatkan banyak pihak yang sangat membantu dalam banyak hal. Oleh sebab itu, disini penulis sampaikan rasa terima kasih sedalam-dalamnya kepada :

1. Empat orang tua penulis, Mama Warni dan Papah Darto, Ibu Neni , Daddy Angus, Fitri dan Dwi yang selalu senantiasa sabar memberikan dukungan juga motivasi kepada penulis hingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini. Doa dan dukungan secara moril dan materi yang diberikan kedua orang tua dan saudara penulis tak akan pernah bisa terbayarkan oleh apapun. Penulis dedikasikan karya Tugas Akhir ini sepenuhnya untuk keluarga penulis.
2. Sri Nurbani, S.S., M.Hum., selaku dosen wali sekaligus dosen pembimbing serta Bapak Sonson Nurusholih, S.Sn selaku dosen pembimbing Tugas Akhir juga yang dengan sabar membimbing serta mengarahkan penulis mulai dari persiapan hingga terselesaikannya laporan Tugas Akhir ini.
3. Seluruh dosen DKV Advertising Telkom University yang turut berperan penting dalam perjalanan penulis selama proses penulisan laporan Tugas Akhir ini.
4. Ivananda Pratama Arwi, Emika Vallerie H,Fujayana, Made Intan,Geral Muhara, Anggi Pradita, Nailu Aqly, Ibnu Alif yang telah menjadi sahabat penulis dan turut ikut membantu selama proses penulisan, eksekusi, hingga selesai. Masa-masa indah bersama kalian tak akan pernah terlupakan, dan semoga dapat terulang. Semoga sukses diluar sana, kawan.

5. Dimas Fadilah, Munalia Munar, Regga, Andina, Audia, Abil, Fanny, Rizky dan semua teman-teman penulis yang setia disaat suka maupun duka. Semoga kita diberikan umur panjang dan kesehatan untuk selalu mengejar cita-cita kita.
6. Teman-teman mahasiswa jurusan DKV Advertising Telkom Univeristy yang telah berjuang bersama-sama dalam pengerjaan Tugas Akhir. Mudah-mudahan segala kebaikan, bimbingan dan partisipasi dari berbagai pihak tersebut dibalas oleh Tuhan Yang Maha Esa.

Semoga Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi khalayak terutama perempuan. Apabila terdapat kesalahan dalam penyusunan dan pembuatan Tugas Akhir ini, segala bentuk saran dan kritik yang bersifat membangun sangat diharapkan oleh peneliti guna kebaikan dalam penyusunan Tugas Akhir ini.

Bandung, 10 Desember 2018

Dyah Arni Tiaputri